



なかたまの学び舎
園だより 12月

令和7年12月号
世田谷区立中町幼稚園
園長 佐藤幸子



み(巳)年を締めくくるにあたって…

園長 佐藤幸子

2学期も最後の月となりました。今年の干支は巳年。一人一人の子どもたちの様子を見ていると、今年は、“実年”だったな、と感じています。

自分のやりたいことや大好きな遊びを見付けたね。

友達の気持ちを感じとつて分かろうとしているね。

自分の気持ちを伝えようと頑張っているね。

自分のことは、自分でしようとしているね。

こうかな？ああかな？と考えながら遊んでいるね。

思いが伝わらなくて悲しい時もあるけれど、乗り越えようとしているね。

思ったようにいかないと悲しいけれど、諦めないでチャレンジしているね。



“子どもたち一人一人の良さ”“すごいよ！みんな”という実った姿が、様々な場面で見られ、まさに“実年”です！子どもたちは、実際に自分が体験することで、多くのことを感じたり考えたりします。そのことが、“こうしてみよう”“こうした方がいいかも…”と考え、学びとなり心の成長にもつながります。

今年も保護者の皆様には、幼稚園の教育活動へのご理解ご協力をいただくとともに、毎日子どもたちの様々な気持ちを支えていただき、本当にありがとうございました。3学期も、一人一人の子どもたちの育ちを保護者の皆様と一緒に心を込めて支えたいと思います。どうぞよろしくお願ひいたします。

さあ、2026年は午年です。勢いとエネルギーいっぱいの年になりまように……。



12月の教育目標

- ◇年少組
 - ・自分のしたいことや考えたことを出しながら、教師や友達と一緒に遊ぶことを楽しむ。
 - ・身近な冬の自然や季節の変化、行事などに触れ、1年が終わることを感じる。
- ◇年長組
 - ・相手の気持ちを受けとめ、生活や遊びを進めようとする。
 - ・戸外で体を動かして遊ぶことを楽しむ。
 - ・学級の友達と一緒にリズム遊びや歌を歌う楽しさを感じる。